

Manifestation de solidarité avec la Palestine

SAMEDI 2 MARS 14H

Place de la République Le Mans

Collectif Justice et Paix 72
+ d'infos sur justice.et.paix72@gmail.com



STOP au génocide à Gaza !

Alors que plus d'un million d'exilé.e.s ont trouvé refuge dans la ville frontière de Rafah, toute opération terrestre de l'Etat d'Israël, qui semble imminente, menacerait de rejeter une partie de la population vers le Sinaï. Tandis qu'Israël intensifie chaque jour ses bombardements, l'Egypte construit à la hâte un camp à ciel ouvert à proximité de la frontière pour palier le risque d'un exode massif hors de Rafah. Sous le regard réticent mais résigné des autorités égyptiennes qui ratifient les ambitions coloniales de Netanyahu, une nouvelle « Nakba » est à l'ordre du jour tandis que la Palestine risque de tomber sous le contrôle total de l'Etat colonial.

La pression internationale contre l'État d'Israël s'accroît

Après avoir été tenu responsable de plausible génocide à Gaza par la Cour Internationale de Justice le 26 janvier dernier, Israël est à nouveau mis en cause devant la plus haute juridiction mondiale. L'Assemblée Générale de l'ONU demande à la CIJ de se prononcer sur les conséquences juridiques de l'occupation israélienne sur le territoire palestinien depuis 75 ans. La mise en lumière des pratiques d'Israël va encore plus fragiliser son image et mettre en difficulté ses alliés.

Soutenons les organismes qui travaillent pour la survie en Palestine !

Présente à Gaza, en Cisjordanie, au Liban, en Syrie et en Jordanie, l'UNRWA a pour objectif d'assister les 700 000 réfugiés palestiniens de la Nakba, puis des différentes guerres qui ont opposé Israël aux Palestiniens, ainsi que de leurs descendants. C'est elle qui accorde une existence administrative aux réfugiés Palestiniens et peut garantir leur droit au retour. Affaiblir l'UNRWA c'est être partie prenante de l'entreprise génocidaire d'Israël. En détruisant les hôpitaux de Gaza, Israël viole les droits reproductifs des femmes et le droit des enfants à naître. L'UNFPA, fond des Nations-Unies pour la population, fournit des kits pour les femmes contraintes d'accoucher à même le sol : une bâche en plastique stérile, un morceau de savon pourront faire la différence entre la vie et la mort. Contribuons à la survie des 180 femmes qui accouchent chaque jour.

Poursuivons la mobilisation en solidarité avec la Palestine

Poursuivons la mobilisation en solidarité avec la Palestine Nous sommes des millions à travers le monde, continuons à exiger le cessez le feu immédiat et l'arrêt de la colonisation. Dénonçons la complicité de nos gouvernements et leur commerce des armes.

Le bilan chiffré provisoire de l'intervention militaire Israélienne à Gaza :

Mort.e.s: au moins 29,606 y compris plus de:

12,300 enfants et 8,400 femmes

Blessé.e.s: plus de 69,737, y compris au moins :

8,663 enfants et 6,327 femmes

Disparu.e.s: plus de 7,000